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ATA DA 5ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO 
REGIONAL DE ECONOMIA 
MAIO DE 2022. 

 
Aos dezesseis dias do mês de 1 
por meio da plataforma “Google Meet2 
presidência do Conselheiro Silvio José Martins Filho e com as presenças dos Conselheiros 3 
Efetivos: André Luiz Koerich, Robert Richartz,4 
Grabovski Neto, Ernani Hudler, 5 
Conselheiros Suplentes: Ademir Tenfen e Valdir Assis Kretzer Filho, e do6 
Nivaldo Martins e Luis Gonzaga Corrêa7 
deu início aos trabalhos. 1. EXPEDIENTE: 1.18 
Plenária: Sem ausências de Conselheiros(as) E9 
Plenária realizada em 18.0410 
CANCELAMENTOS E PROCESSOS DE FISCALIZAÇÃO: 2.1. Registro Definitivo Pessoa 11 
Física e Pessoa Jurídica: O Conselheiro Reinaldo Cheraim Chedid relatou os12 
– Ricardo da Silva Carvalho, 3947 13 
Janes da Fonseca Rosa. O Conselheiro Robert Richartz relatou os processos: 3950 14 
Alexandre Araújo Valadares e 247 15 
2.2. Cancelamento de Registro Pessoa Física e Pessoa Jurídica16 
Cheraim Chedid relatou os processos: 1498 17 
Dworachek. O Conselheiro Robert Richartz relatou o processo: 2539 18 
Silva. O Conselheiro Francisco Grabovski relatou os processos: 2320 19 
2320 – Luiz Carlos Sarti Garcia.20 
2320 foi indeferido, os demais foram aprovados. 21 
Pessoa Física e Pessoa Jurídica: 22 
processos: 4370/2022 – Denize Padilha Pinheiro e 4373/2022 23 
O Conselheiro Robert Richartz relatou o24 
– Maicon Luiz Brand. O Conselheiro Francisco Grabovski Neto relatou os processos: 4346/2022 25 
– Horus Assessoria e 4343/2022 26 
a aplicação de multa administrativa. 27 
2022: O Conselheiro Francisco Grabovski Neto, Presidente da Comissão de Tomada de Contas, 28 
apresentou ao Plenário o Processo Administrativo nº 29 
trimestre de 2022. O Conselheiro informou que na análise das contas foi possível identificar os 30 
reflexos dos problemas enfrentados com o novo sistema cadastral no alto índice de 31 
inadimplência e que não constava das informações, o relatório contendo o número de 32 
inadimplentes, uma das demandas do CORECON33 
Silvio José Martins Filho informou que já acionou o COFECON sobre a persistência do34 
problemas e solicitou uma audiência. Após ponderações, o Balancete do 1º trimestre de 35 
aprovado por unanimidade. 3.236 
Silvio José Martins Filho informou ao Plenário 37 
patrocinadores para o evento e que já conseguiu o 38 
Conselheiros(as) o apoio e indicações para possíveis patrocinadores. Informou que em reunião 39 
com a Comissão organizadora foram definidos alguns nomes para palestrantes e que os 40 
convites já estão sendo realizados.41 
de Economia na solenidade de abertura do ENESUL e a realização do ECCE 2022, 42 
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ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO 
REGIONAL DE ECONOMIA 7ª REGIÃO/SC, REALIZADA NO DIA 16

dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos, 
Google Meet”, reuniu-se o Plenário do CORECON

presidência do Conselheiro Silvio José Martins Filho e com as presenças dos Conselheiros 
André Luiz Koerich, Robert Richartz, Bruna Furlanetto, Adriano de Amarante, Francisco 

Ernani Hudler, Reinaldo Cheraim Chedid e Valmor Cesar Schmitt, dos 
Conselheiros Suplentes: Ademir Tenfen e Valdir Assis Kretzer Filho, e do

aga Corrêa. Constatado o quorum regimental, o senhor Presidente 
1. EXPEDIENTE: 1.1. Justificativas de ausência em Sessão 

ausências de Conselheiros(as) Efetivos(as). 1.2. Aprovação da Ata da Sessão 
18.04.2022: A Ata foi aprovada por unanimidade

CANCELAMENTOS E PROCESSOS DE FISCALIZAÇÃO: 2.1. Registro Definitivo Pessoa 
O Conselheiro Reinaldo Cheraim Chedid relatou os

Carvalho, 3947 – Kassiane Peres da Silveira, 3948 – 
Janes da Fonseca Rosa. O Conselheiro Robert Richartz relatou os processos: 3950 
Alexandre Araújo Valadares e 247 – Spar Consultoria. Todos os processos foram aprovados

. Cancelamento de Registro Pessoa Física e Pessoa Jurídica: O Conselheiro Reinaldo 
Cheraim Chedid relatou os processos: 1498 – Karl Heinz Dick e 3344 
Dworachek. O Conselheiro Robert Richartz relatou o processo: 2539 –
Silva. O Conselheiro Francisco Grabovski relatou os processos: 2320 –

Luiz Carlos Sarti Garcia. O processo nº 3344 foi baixado em diligência e o processo nº 
2320 foi indeferido, os demais foram aprovados. 2.3. Processos de Fiscalização Profissional 
Pessoa Física e Pessoa Jurídica: O Conselheiro Reinaldo Cheraim Chedid relatou os 

Denize Padilha Pinheiro e 4373/2022 – Monéfica Gestora de Recursos. 
O Conselheiro Robert Richartz relatou os processos: 4377/2022 – MBV Consultoria e 4374/2022 

Maicon Luiz Brand. O Conselheiro Francisco Grabovski Neto relatou os processos: 4346/2022 
Horus Assessoria e 4343/2022 – Claudio Machado Maia. Todos aprovados

administrativa. 3. ORDEM DO DIA: 3.1. Balancete do 1º trimestre de 
O Conselheiro Francisco Grabovski Neto, Presidente da Comissão de Tomada de Contas, 

apresentou ao Plenário o Processo Administrativo nº 4398/2022 que trata do Balancete do 1º 
re de 2022. O Conselheiro informou que na análise das contas foi possível identificar os 

reflexos dos problemas enfrentados com o novo sistema cadastral no alto índice de 
inadimplência e que não constava das informações, o relatório contendo o número de 

adimplentes, uma das demandas do CORECON-SC junto ao sistema cadastral. O Presidente 
Silvio José Martins Filho informou que já acionou o COFECON sobre a persistência do
problemas e solicitou uma audiência. Após ponderações, o Balancete do 1º trimestre de 

3.2. 26º Encontro dos Economistas da Região Sul
Silvio José Martins Filho informou ao Plenário que está participando de reuniões com potenciais 
patrocinadores para o evento e que já conseguiu o apoio da FEPESE. Também solicitou aos(as) 
Conselheiros(as) o apoio e indicações para possíveis patrocinadores. Informou que em reunião 
com a Comissão organizadora foram definidos alguns nomes para palestrantes e que os 

á estão sendo realizados. Também foi proposto o lançamento do Prêmio Catarinense 
de Economia na solenidade de abertura do ENESUL e a realização do ECCE 2022, 
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ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO 
REALIZADA NO DIA 16 DE 

dezoito horas e trinta minutos, 
CORECON-SC, sob a 

presidência do Conselheiro Silvio José Martins Filho e com as presenças dos Conselheiros 
Bruna Furlanetto, Adriano de Amarante, Francisco 

Reinaldo Cheraim Chedid e Valmor Cesar Schmitt, dos 
Conselheiros Suplentes: Ademir Tenfen e Valdir Assis Kretzer Filho, e dos funcionários: Rodrigo 

regimental, o senhor Presidente 
Justificativas de ausência em Sessão 

Aprovação da Ata da Sessão 
A Ata foi aprovada por unanimidade. 2. REGISTROS, 

CANCELAMENTOS E PROCESSOS DE FISCALIZAÇÃO: 2.1. Registro Definitivo Pessoa 
O Conselheiro Reinaldo Cheraim Chedid relatou os processos: 3946 

 Dieter Brandt e 3949 – 
Janes da Fonseca Rosa. O Conselheiro Robert Richartz relatou os processos: 3950 – Marcos 

Spar Consultoria. Todos os processos foram aprovados. 
O Conselheiro Reinaldo 

Karl Heinz Dick e 3344 – Franco Paschoal 
– Eraldo Gonçalves da 
– Valmir dos Passos e 

3344 foi baixado em diligência e o processo nº 
2.3. Processos de Fiscalização Profissional 

Cheraim Chedid relatou os 
Monéfica Gestora de Recursos. 

MBV Consultoria e 4374/2022 
Maicon Luiz Brand. O Conselheiro Francisco Grabovski Neto relatou os processos: 4346/2022 

aprovados com indicativo para 
3. ORDEM DO DIA: 3.1. Balancete do 1º trimestre de 

O Conselheiro Francisco Grabovski Neto, Presidente da Comissão de Tomada de Contas, 
que trata do Balancete do 1º 

re de 2022. O Conselheiro informou que na análise das contas foi possível identificar os 
reflexos dos problemas enfrentados com o novo sistema cadastral no alto índice de 
inadimplência e que não constava das informações, o relatório contendo o número de 

SC junto ao sistema cadastral. O Presidente 
Silvio José Martins Filho informou que já acionou o COFECON sobre a persistência dos 
problemas e solicitou uma audiência. Após ponderações, o Balancete do 1º trimestre de 2022 foi 

º Encontro dos Economistas da Região Sul: O Presidente 
que está participando de reuniões com potenciais 

da FEPESE. Também solicitou aos(as) 
Conselheiros(as) o apoio e indicações para possíveis patrocinadores. Informou que em reunião 
com a Comissão organizadora foram definidos alguns nomes para palestrantes e que os 

foi proposto o lançamento do Prêmio Catarinense 
de Economia na solenidade de abertura do ENESUL e a realização do ECCE 2022, 
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concomitante ao 3º Encontro de Peritos da Região Sul.43 
Economia e Finanças da Região Sul:44 
em contato com os CORECONs do PR e RS e em breve apresentará uma sugestão de formato 45 
e programação. 3.4. Reforma da sede do CORECON/SC46 
que já solicitou o orçamento para a real47 
e exigida pela legislação para a elaboração do Edital de contratação da empreiteira. Também 48 
informou que em decorrência do valor do projeto é que será definida a forma de contratação do 49 
escritório de arquitetura. O Presidente também salientou que o valor do projeto não tem relação 50 
com o valor da reforma e que este valor só poderá ser estabelecido após a elaboração do 51 
projeto. 3.5. Atividades desenvolvidas pelas comissões de trabalho52 
Desenvolvimento e Projeção Profissional: 53 
Comissão, informou que além do Curso de Perícia que já está em andamento desde o dia 54 
02.04.2022, a Comissão está organizando o cronograma de lives temáticas. 55 
Na impossibilidade de participação do Conselheiro Gustavo Lima Soares, a Vice56 
Bruna Furlanetto informou que com a concordância do atual presidente, a presidência da 57 
comissão será transferida para a Professora 58 
prosseguimento na organização do PCE e ECCE 2022.59 
Ademir Tenfen informou ao Plenário sobre os baixos60 
Judiciária Gratuita (AJG) e que seria interessante levar o tema ao conhecimento da ASCOP para 61 
que, em conjunto, oficiar o TJSC e os Conselhos Federais. 62 
havendo para discutir o Presidente63 
trabalhos da pressente Sessão, da qual eu, 64 
presente Ata, que após lida e aprovada, vai por mim e pelo Presidente, assinada.65 

 66 

Florianópolis, 16 de maio de 202267 

 68 

 69 

Econ. Silvio José Martins Filho           70 

Presidente 71 

 72 

 73 

Econ. Rodrigo Nivaldo Martins74 

Secretário 75 
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concomitante ao 3º Encontro de Peritos da Região Sul. 3.3. 3º Encontro 
da Região Sul: O Conselheiro André Luiz Koerich informou que já entrou

em contato com os CORECONs do PR e RS e em breve apresentará uma sugestão de formato 
Reforma da sede do CORECON/SC: O Presidente informou ao Plenário 

que já solicitou o orçamento para a realização do projeto de reforma da sede, peça fundamental 
e exigida pela legislação para a elaboração do Edital de contratação da empreiteira. Também 
informou que em decorrência do valor do projeto é que será definida a forma de contratação do 

rquitetura. O Presidente também salientou que o valor do projeto não tem relação 
com o valor da reforma e que este valor só poderá ser estabelecido após a elaboração do 

Atividades desenvolvidas pelas comissões de trabalho
nto e Projeção Profissional: O Conselheiro Ademir Tenfen, Presidente da 

Comissão, informou que além do Curso de Perícia que já está em andamento desde o dia 
02.04.2022, a Comissão está organizando o cronograma de lives temáticas. 

ibilidade de participação do Conselheiro Gustavo Lima Soares, a Vice
Bruna Furlanetto informou que com a concordância do atual presidente, a presidência da 
comissão será transferida para a Professora e Economista Cássia Heloisa Ternus
prosseguimento na organização do PCE e ECCE 2022. PALAVRA-LIVRE:
Ademir Tenfen informou ao Plenário sobre os baixos valores pagos pelo judiciário à
Judiciária Gratuita (AJG) e que seria interessante levar o tema ao conhecimento da ASCOP para 

oficiar o TJSC e os Conselhos Federais. ENCERRAMENTO:
havendo para discutir o Presidente agradeceu a presença de todos e 
trabalhos da pressente Sessão, da qual eu, Rodrigo Nivaldo Martins, Secretário, elaborei a 
presente Ata, que após lida e aprovada, vai por mim e pelo Presidente, assinada.

de 2022. 

s Filho            

Rodrigo Nivaldo Martins 
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º Encontro de Peritos em 
iro André Luiz Koerich informou que já entrou 

em contato com os CORECONs do PR e RS e em breve apresentará uma sugestão de formato 
O Presidente informou ao Plenário 

ização do projeto de reforma da sede, peça fundamental 
e exigida pela legislação para a elaboração do Edital de contratação da empreiteira. Também 
informou que em decorrência do valor do projeto é que será definida a forma de contratação do 

rquitetura. O Presidente também salientou que o valor do projeto não tem relação 
com o valor da reforma e que este valor só poderá ser estabelecido após a elaboração do 

Atividades desenvolvidas pelas comissões de trabalho: 3.5.1. 
O Conselheiro Ademir Tenfen, Presidente da 

Comissão, informou que além do Curso de Perícia que já está em andamento desde o dia 
02.04.2022, a Comissão está organizando o cronograma de lives temáticas. 3.5.2. Educação: 

ibilidade de participação do Conselheiro Gustavo Lima Soares, a Vice-Presidente 
Bruna Furlanetto informou que com a concordância do atual presidente, a presidência da 

Cássia Heloisa Ternus, que dará 
LIVRE: O Conselheiro 

valores pagos pelo judiciário à Assistência 
Judiciária Gratuita (AJG) e que seria interessante levar o tema ao conhecimento da ASCOP para 

ENCERRAMENTO: Nada mais 
agradeceu a presença de todos e deu por encerrados os 

, Secretário, elaborei a 
presente Ata, que após lida e aprovada, vai por mim e pelo Presidente, assinada. 


